

KLARE KANTE GEGEN QUERDENKEN UND REGIERUNG!

FÜR EINE CORONA-POLITIK IM INTERESSE DER MEHRHEIT!

Bundesweit gehen Querdenker:innen auf die Straße, um gegen die staatlichen Corona-Maßnahmen zu demonstrieren. Dabei präsentieren sie sich als einzige Alternative zur verfehlten Corona-Politik der Regierenden. Aber sie bieten keine Antworten auf Pandemie und Krise. Stattdessen verbreiten sie Verschwörungstheorien oder leugnen das Corona-Virus. Und sie tragen dazu bei, rechtes Gedankengut zu normalisieren. An den „Spaziergängen“ nehmen regelmäßig Faschisten und andere Rechte teil.

Es ist klar, dass diese Demonstrationen nur eine kleine, wenn auch laute Minderheit der Gesellschaft darstellen. Trotzdem werden sich viele Menschen angesichts dieser Aufmärsche, der zunehmenden Radikalisierung in sozialen Netzwerken und den zuletzt neu aufgedeckten Netzwerken von Querdenker:innen in Bundeswehr und Staatsapparat große Sorgen machen.

Es ist nötig, Querdenken die Straße streitig zu machen und für eine Corona-Politik im Interesse der Mehrheit der Menschen auf die Straße zu gehen!

Mitmachen!
linksjugend-solid-nrw.de



Menschen schützen statt Profite!

Zwei Jahre Pandemie haben gezeigt, dass ohne Druck von unten keine grundlegenden Verbesserungen eintreten werden. Die Ampel-Koalition setzt die verfehlte Corona-Politik fort. Im Fokus stehen nicht die Gesundheit und der Schutz der Menschen, sondern die Profite der Konzerne. Dass die Lohnfortzahlung im Quarantänefall für Ungeimpfte nicht wieder eingeführt wird, ist ein Skandal. Genauso wie es ein Skandal ist, dass immer noch nicht alle Schulen und öffentlichen Einrichtungen mit Luftfiltern ausgestattet sind. Die Stadt Wien hat doppelt so große PCR-Testkapazitäten wie ganz Deutschland! Seit zwei Jahren fehlt es an den nötigen Verbesserungen der Arbeitsbedingungen im Gesundheitssektor und die Zahl der Intensivpflegekräfte hat sogar abgenommen! Die Gesundheitsämter sind massiv überlastet und bräuchten eine Personaloffensive, um Isolation und Quarantäne kontrollieren zu können. Schulen und andere Bildungseinrichtungen sind auf Omikron nicht ausreichend vorbereitet – gerade mal in zwei Bundesländern, Bremen und Hamburg, sind die meisten Klassenräume mit Luftfiltern ausgestattet.

Es ist dringender denn je, für eine wirkungsvolle Politik gegen das Virus zu kämpfen, die die Interessen der Arbeiter:innenklasse nach Gesundheit, sozialer Absicherung, Bildung für die Kinder und Jugendlichen etc. in den Mittelpunkt rückt.

Werde mit uns aktiv, um gemeinsam einen Gegenpol gegen Querdenken und Regierung aufzubauen!

Wir fordern:

- ★ Kostenlose PCR-Tests für alle!
- ★ Kostenlose FFP2-Masken für alle!
- ★ Patente auf Impfstoffe und Medikamente freigeben!
- ★ Luftfilter für Schulen, Kitas, Universitäten und öffentliche Räume!
- ★ Arbeitsplätze und Einkommen garantieren!
- ★ Recht auf Home Office für Arbeitnehmer:innen!
- ★ Löhne rauf und mehr Personal im Krankenhaus! Corona-Bonus: Dauerhafte Zulage von 500 Euro im Monat für Pflegekräfte!
- ★ Enteignung der Pharmakonzerne und Überführung in öffentliches Eigentum unter demokratischer Kontrolle und Verwaltung der arbeitenden Bevölkerung!
- ★ Für ein öffentliches Gesundheitswesen – bedarfsgerecht ausgestattet und finanziert durch Steuern auf Gewinne und Vermögen der Reichen, Banken und Konzerne!

